

Sitzungsprotokoll vom 24.04.2017

Anwesende Mitglieder: Anna, Nina, Michel, Nathalie, Henriette, Micha, Henriette, Caro, Samy

Anwesende assoziierte Mitglieder: Henrik

Entschuldigte Mitglieder: Dirk, Julia, Sarah

Unentschuldigte Mitglieder: Corinna

Gäste:

Sitzungsleitung: Nathalie

Protokoll: Henriette

Sitzungsbeginn: 17.00 Uhr

Sitzungsende: 19.15 Uhr

Nächster Sitzungstermin: 08.05.2017

Nächste Sitzungsleitung: Nathalie

Nächste Protokollant_in: Henriette

TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan

Der FSR ABS ist mit neun von dreizehn Mitgliedern beschlussfähig.

Protokollbeschluss:

Das Protokoll vom 10.04.2017 wird hiermit beschlossen.
Ohne Gegenrede angenommen

Gremienberichte:

Prüfungsausschuss (05.04.2017):

- viele Studierende beschwerten sich, dass sie kurz vor der Staatsexamensprüfung nicht wissen „Was brauche ich alles noch?“
- Vorschlag: Extra-Sprechzeit Prüfungsamt
- FSR bürdet sich das nicht auf
- Prüfungsausschuss fragt beim Prüfungsamt an
- mehr Infos das nächste Mal
- Beschwerde über Ablauf einer Prüfung: Raumwechsel notwendig, deshalb 30 Minuten weniger Zeit → Studierende sollen sich beschwerten, wenn sie die Note haben → wie soll das geregelt werden? noch unklar

Stura (20.04.2017):

- Nathalie und Henriette sind im Referat Vernetzung
- Nathalie ist im LSR
- Nachtwanderung
- ganz viele andere Leute in vielen tollen Referaten <3

Post:

- Cambio e.v. Anfrage (Orientierungsrahmen für globales Lernen in der Schule → Infoveranstaltung)
 - Mitorganisator? selbst Input?
 - sehr kurzfristig → haben weder Termin noch Ort
 - Bewerbung unserer eigenen Veranstaltung geht vor (Pädagogisches Wochenende)
 - Idee: Anfrage Pädagogisches Wochenende (Freitagabendslot)
- es möchte keiner Volleyball spielen

TOP 1: Berichte

- Schampus Campus 12.04.:
 - wir mögen Henriks Einstellung (“Es war unfassbar spannend, wie immer.”)
 - Stura übernimmt die gesamte Finanzierung (25.000 Euro)
 - keine explizite Schlecht-Wetter-Option
 - Name “Schampus auf dem Campus – TUnight, TUgether, TU go”
- Infoveranstaltung Bereichsbildung 20.04.:
 - nicht so viel Neues

- Besuch Schulmuseum 21.04.:
 - hat nicht den erwünschten Anklang gefunden
 - lag es evtl. am Termin?
 - Überlegung, ob wir das nochmal machen
- Vernetzungstreffen 21.04.:
 - Meet'n'Mensen (mit Info?) → Koordination mit FSR MW
 - Bällebad/ Hüpfburg/ beides in einem
 - Wahlwerbung → Idee: Mensatablettunterlagen, wer wo wählen gehen kann
- Science March 22.04.:
 - war sehr cool, kann man mal wieder machen

TOP 2: Studierendenanliegen

- keine News/ unbeantworteten Anliegen

TOP 3: Dies academicus

- alle tragen sich in das Dokument ein

TOP 4: DBV

- Vertreterin ist zu Besuch
- Erste-Hilfe-Kurse laufen schon
- Pädagogisches Wochenende (?)
- FZÜ (?) → Infomaterial bereitstellen
- wir bleiben in Kontakt

- Rückmeldung diese Woche noch (bis 30.04.2017)

TOP 5: Außenwirkung

- wir waren beim Science March und waren neidisch auf die FSRe, die Banner oder Flaggen hatten
- wir wollen sowas auch
- Meinungsbild zu FSR-Banner und FSR-Flagge:
Flagge/Fahne: 2 Stimmen dafür
Banner: 7 Stimmen dafür
- Bezahlung?

TOP 6: Geschichte/ Phil Fak

- Institutsrat: 03.05.2017 16.30 Uhr
- Corinna weiß nicht ob sie kann, Nathalie hat SK Lehre (13 Uhr) und weiß nicht, wie lange das geht
- wenn beide nicht können, geht Henriette hin

TOP 7: Werbung Päd. WE

- Samy schickt es an FSR – Verteiler
- Facebook-Veranstaltung (FSR WiWi und StuRa sind Mitveranstalter)
- Werbung ausdrucken, Henriette oder Nathalie legen es den FSRe in die Fächer im StuRa
- Werbung bei Facebook in Lehramtsgruppen

TOP 8: Feierliche Zeugnisübergabe (FZÜ)

- AK GS wohl erst am 31.05. → für unsere Planung zu spät, deshalb Septemberdurchgang wahrscheinlich erstmal als „Lückenschließer“ für MS und GYM, größere Planung dann erst für März angehen

TOP 9: Sonstiges

- P. könnte den Weberbauschlüssel haben → Samy fragt mal an
- Kontakt mit Hochschule für Musik (HfM) wiederaufgenommen

TOP 10: Termine

- 25.04.2017: Spieleabend „Brot und Spiele“ (W48/ 004)
- 26.04.2017: Fakultätsrat Erziehungswissenschaften
- 26.04.2017: AK FD/ SPS
- 28.04.2017: ESE – Orga(12 Uhr Mensa, 13 Uhr Treffen im Seminargebäude(!) SE1/ 30)
- 28.04.2017: Non-Absolution-Treffen
- 02.05.2017: ZLSB – Studierendenvertretung SE1/ 30
- 03.05.2017: Institutsrat
- 03.05.2017: Infoveranstaltung ZLSB
- 05.05.2017: Treffen der Lehramtsstandorte in Leipzig (Christoph organisiert das)
- 19.05.2017: Vernetzungstreffen bei den Geos
- 20.05.2017: Unitag

TOP-Vorschläge nächste Sitzung: /

Weitere Aufgaben:

Unitag → Doodle erstellen!!